
OB 近況報告 
 
※記載されている順番には特に意味はありません。 
 
 
M30 ⽵中重治 （９１歳） 
近況  
地元の連盟・クラブ⼤会参加 
AM テニスの練習ゲーム、PM ガーデニングの⽇々で楽しんでいます。 
 
 
⽜腸 友理恵 旧姓:瀬⼾ 2017 年   
近況 
暑い⽇が続いてますが、元気です 
 
 
滝本 幹夫（ S56 年卒業 ） 
近況 
まだ現役で会社務めしています（研究開発をまだ⾒ています）が、最近学⽣時代のことをよく
思い出し懐かしくなります。 
⼀緒に汗をかいた仲間は皆いい年になってよく⾒ないと誰かわからないかもしれませんね。 
学⽣時代を楽しんでください。 
 
 
仙波京⼀郎(23 年卒業) 
近況 
テニスはしばらくできていませんが、部活の同期とは、頻繁に会っております。 
 
多部仁⼀郎 
近況 
院試落ちそうです。 
 
 
磯村聡史(2021 年度卒) 
近況 
今年結婚しました。 
 
 
中川 将⽣ 1990 
近況 



⽇本特殊陶業で働いてます。 
今年の名古屋シティマラソンでハーフ⾛ったら膝が壊れました😢 
 
 
松下愛莉沙(2022 年度院卒)   
近況 
社会⼈ 2 年⽬になり、⼀⼈暮らしにも慣れてきたので、そろそろ周辺でテニスができる社会⼈
サークルを探したいと思っています！  
 
 
⼭⽥真⼀ (2018 年度学部卒、2020 年度院卒) 
近況 
 社会⼈ 4 年⽬となりましたが変わらず名古屋市内のメーカーで働いています。 
皆さんとテニスできるのを楽しみにしています 
 
 
⽒名（卒業年度) 
井上裕介（2014 年度） 
近況 
今年の 7 ⽉上旬まで勤め先の会社から出向で、アメリカオハイオ州で 4 年間、仕事をしており
ました。 
ソフトテニスは久しぶりですが、同期のメンバーや現役⽣の皆さんに会えるのを楽しみにして
おります。 
 
 
池⽥隆志 （1987 年 電気⼯学科卒） 
 
近況 
現在、豊⽣ブレーキ⼯業という会社で⾃動⾞のブレーキを⽣産しています。 
昨年度までは豊⽥市の広瀬⼯場におりましたが、59 歳ですが、4 ⽉から本社勤めになり、業務
が変わり、バタバタしてます。 
ソフトテニスは会社のクラブに所属しながた、葵クラブにも所属し練習してます。OB で興味
のある⽅は連絡ください。 
  
 
林 宮妃（2021 年度） 
近況 
⼊社してから 2 年が経過し、仕事が忙しくなってきました。 
テニスは趣味程度で、軟式も硬式も細々と続けています。 
 



 
岩瀬正和   1996 年 3 ⽉卒業(⼤学院修⼠課程) 
 
近況 
⾃宅は新潟ですが、単⾝赴任中です。皆様にお会いするのが楽しみです。 
 
 
酒居 裕美佳（2025 年度卒業予定） 
近況 
卒業研究に⽇々頑張って取り組んでいます。 
 
 
林英佑 2023 年学部卒 
近況 
⼤学院で楽しくすごしてます。 
 
 
H4 岩井孝司 
近況 
昨年度出席させていただき、⼤変お世話になりありがとうございました。 
1 年半ほど前に池⽥先輩に誘っていただきソフトテニスを再開、週末に練習をするようになり
試合にも出させてもらいました。 
2 ⽉に内⽰を受け、出張を経て 5 ⽉末から中国に正式赴任しました。 
従いまして、⽋席とさせていただきます。 
当⾯はこちらでの仕事、⽣活になれるよう頑張ります。 
   
⽥中会⻑さま 
OB 会のみなさま 
その節は⼤変お世話になりました。 
今は⽣活⼒が中学⽣か⾼校⽣のレベルまで低下していると思う毎⽇ですが、なんとかやってお
ります。 
またお話しできる機会を楽しみにして頑張ります。 
 
 
⼤柿貴利 おおがき たかとし 
2020 年院卒 
近況 
名古屋市内の建設コンサルタントに勤務しています。 
昨年⽣まれた⻑男が無事に⼀歳を迎え、すくすく成⻑しております。 
  



栗原蒼⼤ 25 卒 
近況 
研究が嫌すぎて現実逃避しています。バイト漬けの⽣活なのでテニスをする時間がなくてイラ
イラしているのでストレスを発散したいと思います。 
 
 
松岡 宏星 (2022 年度) 
近況 
社会⼈ 2 年⽬に⼊りました。最近はゴルフや釣り、ランニングなど趣味の幅を増やしています。 
  
 
林亮輔（2015 年（2014 年度）） 
近況 
東京での⽣活も 10 年⽬になりました。 
8 ⽉に⼦供が⽣まれるのでこれから忙しくなりそうです。 
OB 会には数年ぶりに参加させていただきますので、よろしくお願いいたします。 
 
 
奈良俊幸 2022 年度 
  
近況 
社会⼈ 2 年⽬となり、やっと仕事にも少し慣れてきました。 
しかしまだまだ未経験のことが多く、もがきながら何とかやっております。 
プライベートでは、ゴルフを少しやるようになり、社会⼈になったんだなとより感じるように
なりました。 
最後に、現役⽣の⽅、今年も OB 会開催ありがとうございます。 
今後も名⼯⼤ソフトテニス部の益々の発展を祈りまして挨拶とさせていただきます。 
 
 
⼭本楓⾺ (在学中) 
近況 
⽇々、研究活動に取り組みつつ、楽しい毎⽇を過ごしております。 
もう少し定期的に部活動に顔を出せたらなと思っているので、その際はお⼿柔らかにお願いし
ます。 
 
 
近藤俊輔    2018 年卒業 
近況 
⼤学を卒業してから在籍していた年数と同じ 6 年が経ってしまいました。あっという間です。
恐ろしい。 



テニスは定期的に続けておりますが 
専らゴルフに専念しております。 
年齢の近い OB たちでソフトテニス部ゴルフ部も発⾜しております。ゴルファーの皆さまはそ
ちらでも是⾮よろしくお願いします。 
 
 
古⾕仁美（2023 年度卒業） 
近況 
本年 3 ⽉に名古屋⼯業⼤学社会⼯学科環境都市分野を卒業いたしました．4 ⽉からは同⼤学院
⼯学研究科博⼠前期課程⼯学専攻医学⼯学プログラムに進学し，研究や就活に勤しんでおりま
す. 
 
 
宮脇 
 
近況としては７５歳ですがテニス(但し硬式)は続けています。 
 
 
伊藤洋⼆（昭和 53 年 3 ⽉卒） 
近況 
 OB 会に参加したかったのですが、⽣憎その⽇に予定が⼊ってまして参加できません。 
現在 68 歳ですが、刈⾕テニスクラブでテニス楽しんでます。三河のテニス⼤会にも参加してま
す。 
 
 
⽔野忠則 （S43） 
近況 
硬式ですが、⽉ 5回のペースでテニスで、⼜⼤学へは静岡⼤、愛知⼯⼤へ⽉ 1回程度、⾏って
います。 
おかげさまでコンピュータネットワークの書籍（⽇経宇 BP、共⽴）はよく利⽤して頂いていま
す。 
御⽒名（卒業年度）45K 服部善憲 
近況 
膝を悪くしましたので現在はテニスを⾏っていません。皆様のご活躍を応援しています。 
  
 
⻄村和也 2008 年度 
近況 
硬式ですがテニスは続けてます。今回は練習から参加したいと思います。みなさんとテニスが
できるのを楽しみにしてます。 



 
 
Ｓ６３ 鎌⽥和弘 
 
近況（出席、⽋席にかかわらず、記載お願いします） 
相変わらずですが元気でやっております。 
皆様もお元気お変わりないことを信じております。 
今年も参加予定がたたずに申し訳ない限りですが、現役⽣皆様・ＯＢ会皆様のさらなるご活躍
とご発展を祈念しております。 
 
 
⼩野恭並（2004 年学部卒） 
近況 
⼦育て環境を考えて、妻の実家の近くに引越しました。 
会社が遠くなったので、リモートワークが使えなくなったら泣くかもしれません。 
テニスは⼦育ての影響で全然やれてないです。 
体重はキャリアハイを更新中。 
 
 
⼟⽅ ⿓（平成 5 年度卒業） 
近況 
ちょうど⼦供が⼤学を卒業し、⼦育てが終わったところで、次の⽬標を⽴てている段階です。 
現役⽣から⾒ると、ちょうど親世代ですので、気楽に話ができると良いですね。 
今年は、同期メンバーも誘って、賑やかな会にしたいと声をかけています。 
  
 
東賢⼀(W63) 
 
近況 
 空き家になった実家の⾵通しや草取りを 
時々しながら、ぼちぼちやっています。 
また OB の皆さんや現役⽣の⽅々とお会い 
できるのを楽しみにしています。 
 
 
1993 年卒 福⽥ 愼ニ 
近況 
ご苦労様です。懇親会、出席させて頂きます。 
 
 



松井 義⺠（F科 87 年 3 ⽉卒業） 
  
近況 
幹事の皆様、ご苦労様です。 
9 ⽉末は⽤事が⼊り、⽋席とさせていただきます。 
早いもので定年を迎え、今年 1 ⽉より再雇⽤でシニア社員となっています。 
体⼒的にはまだ体は動きますが、コロナ以降モチベーションが上がらず、 
マラソン⼤会は参加していません。⾛るよりウォーキングになっています。 
多い時は 80km程歩くこともありますよ（1 ⽇歩いています）。 
それでは現役⽣の皆さん、名古屋は暑いですが、頑張ってください。 
 
 
⾸藤勇⽮ 2015 年度卒 
  
近況 
6/10 に第⼀⼦となる娘が産まれ、岩倉市で元気に楽しく暮らしています。 
テニスは妻が妊娠して以来、頻度が減りましたが OB 会当⽇に向けて練習するつもりです。 
2019 年以来の参加になるので、当⽇をとても楽しみにしています。 
 
 
近藤由梨（20 年度 学卒） 
  
近況 
豊⽥⾃動織機の⽣産技術部で働いております。 
  
 
平下夏帆（2022 年度卒業（院）） 
近況 
社会⼈ 2 年⽬になり仕事が忙しくなってきて、テニスをする時間がなかなかありません。この
OB 会に向けてまた再開していきたいです！ 
 
 
岡⽥ 欣祐 (2022 年度修了) 
 
近況 
社会⼈ 2 年⽬になり仕事にも慣れてきました。 
最近はテニスよりゴルフばかりですが頑張ります。 
 
 
須内 翔 (学部 2022 年卒、院在籍) 



近況 
最近は地元のソフトテニスクラブで活動しております。 
 
 
峯祐貴（2020 年度修了、2018 年度卒業） 
近況 
社会⼈ 4 年⽬となり、仕事にもかなり慣れてきて公私共に充実した⽇々を送っています。 
 
 
⻘⼭祥梧(2017 年度卒) 
 近況 
テニスをするのは年に⼀度 OB 会のみとなりました。がんばります。 
 
 
志⽔孝⾏(学部 2005 年度卒業)(修⼠ 2007 年度修了) 
近況 
変わりなく、多忙な⽇々を過ごしています。 
テニスは年に数回程度ですが続けています。 
 
 
磯村 毅（S６２年度卒） 
近況 
今年還暦となりましたが、⽉に数回ソフトテニスを続けています。 
今年も試合ができることを楽しみにしています。 
 
 
堀 晃⼤ (令和 4 年度) 
  
近況 
社会⼈ 2 年⽬になりました。ゴルフを始め、部活の同期とラウンド回っています。テニスはほ
とんどやれていません💦 
 
 
⽔野 雅信  58 年度学部卒 
近況 
すでに定年退職しておりますが、横浜でしばらく仕事続ける予定におります。 
⼤学卒業後、すっかりご無沙汰してしまって申し訳ありません。 
改めてご挨拶できればと思います。 
 
 



Ｓ５９ 機械 澤⽥知宏  
   
近況 
４⽉に腰椎⾻折しあまり運動負荷が掛けられないので  
試合・練習は控えさせていただきます。 
 
 
⼭⽥幸輝（2011 年卒） 
近況 
⼩島プレス⼯業にいます。 
 
 
⽔野 愼治 （平成３年） 
  
近況 
ソフトテニスは、奈良県でクラブに⼊って毎週末しておりましたが、 
２４年７⽉より横浜での勤務となり、 
現在は、⽉１回程度、奈良に帰った時のみとなっています。 
 
 
瀧⽥ 真也（2015 年度修⼠卒） 
近況 
昨年は OB 会に参加させていただくことができ、久しぶりに先輩⽅、同期、後輩たちと顔を合
わせることができて嬉しかったです。今年は⽇程が合わず残念ながら参加できず申し訳ござい
ません。 
現在は、妻と 2 歳になる息⼦と私の 3 ⼈で滋賀で暮らしております。またの機会に皆さまとお
会いできることを楽しみにしております。 
 
 
今村 凌⼤（現在M2） 
近況 
就職活動も終了し、毎⽇研究活動に勤しんでおります。 
最近は新しいことをいくつか始め、充実した毎⽇を送っています。 
増⽥稜穂  （平成 25 年度） 
近況 
地元福井に住んでいます。仕事は⼯作機械の開発をしています。 
⼦どもは 1 歳と 3 歳になりました。テニスは全然していません。 
 
 
髙⽊ 隆司 



近況 
6 ⽉ 19 ⽇（⽔）の株式会社コベルコ E&M の役員を退任致します。 
その後、7 ⽉ 1 ⽇（⽉）より神⼾製鋼所へ復職致します。 
 
 
畑 和幸(H25 年度) 
 
近況 
この 1 年で結婚と引っ越しでバタバタしていました。 
最近はなかなかテニスが出来ていませんが、当⽇は宜しくお願いします。 
 
 
⼭内郁直（2024 年度） 
  
近況：資格獲得のための勉強、研究、バイトの⽣活を繰り返しております。 
 
 
 
 


